

Negociación del Convenio de Conservas de Pescado

En el día de hoy se ha vuelto a reunir la mesa de negociación del convenio estatal de conservas de pescado.

Desde CCOO afrontábamos este día, como el más importante, dado que ya en la reunión anterior advertimos a la patronal de que viniera hoy con una propuesta seria y razonable si quería realmente evitar el conflicto y por tanto la huelga en el sector. Es más, incluso agendamos la posibilidad de vernos el jueves por si nos quedan flecos que cerrar.

Lamentablemente nada de esto ha ocurrido, dado que la patronal, al menos en lo esencial nos ha hecho la misma propuesta que la reunión anterior. Calificándola de cierre, esto es última y definitiva por su parte.

La propuesta patronal en materia salarial consiste en un convenio con una vigencia de 5 años, en el que cada año el salario suba el IPC real con un incremento a cuenta al inicio. Una propuesta totalmente insuficiente e inaceptable si lo que queremos son salarios justos y dignos. Desde CCOO planteamos una subida anual del 5%, con cláusula al IPC por si hay una subida de la inflación inesperada.

Con un incremento salarial fuerte mejoraremos el poder adquisitivo, más aún con las previsiones moderadas de inflación para los próximos dos años. Aceptar que el salario sea el IPC, supone mantener el poder adquisitivo no mejorarlo (incluso con matices, porque el precio de la vivienda o el alquiler no se tiene en cuenta para el cálculo del IPC, y como sabéis no para de subir).

Y en nuestro sector, con salarios bajos y precarios, la receta para cinco años no puede ser que nos quedemos como estamos. Lo que hace falta son subidas que se noten en la nómina.

En lo que respecta a la clasificación profesional, la patronal sigue en sus trece con su misma propuesta en lo esencial, en la que ni por asomo tiene en consideración la equiparación de las categorías profesionales del grupo 5 y 6.

Así las cosas, no nos queda otra que apretar y presionar hasta que la patronal entre en razón y nos haga una propuesta seria y razonable. En este sentido, en los próximos días nos sentaremos los tres sindicatos al objeto de ver si es posible poner en marcha un calendario de movilizaciones conjunto en el que confluyamos en varios días de huelga en todo el sector.

Seguiremos informando.

Si quieres seguir la negociación de tu convenio por WhatsApp, únete al canal de personas trabajadoras del sector de conservas de pescado.

<https://whatsapp.com/channel/0029Vb2OTPj2ZjCkIgcHoV1h>

